



**BUSCAN A TERRORISTAS.**— Roma, enero 6. Los policías italianos controlan un automóvil con varios jóvenes, durante la búsqueda de terroristas. (UNIFAX II de UPI).

## Otro Préstamo para El Salvador Acuerda FMI

WASHINGTON, enero 6 (AP).— El Fondo Monetario Internacional, en lo que prácticamente es un regalo de Reyes, hizo hoy un reparto de casi 500 millones de dólares, entre los diversos países de la América Latina.

Los fondos constituyen la tercera y última asignación anual de los 12,000 millones de su numerario (Derechos Especiales de Giro), dispuesta en 1979 para ampliar la liquidez monetaria internacional.

La partida de 1981, al valor corriente del signo mo-

netario norteamericano, representa 5,100 millones de dólares, y desde que la América Latina controla el 9.5 por ciento de las cuotas del FMI le corresponden 484.5 millones de dólares.

La cotización del dólar contra los Derechos Especiales de Giro era hoy de 1.276.

El FMI dispuso en 1967 la creación del nuevo numerario en la búsqueda de una unidad contable que no fuese ni el oro ni el dólar.

—Favor pase a la página 25.

## Continúa Malestar de Agricultores Polacos

VARSOVIA, enero 6 (AP).— Unos 70 agricultores ocuparon un edificio gubernamental en una población a menos de 15 kilómetros de la frontera soviética, para exigir una investigación de lo que calificaron como casos de corrupción oficial, dijeron fuentes sindicales.

Agregar que la protesta se inició hace unos días en la pequeña población de Ustrikry Dolne, en el extremo sudoriental de Polonia, y que una delegación de granjeros de la cercana Rzewoz se unió hoy a los ocupantes del edificio.

Los agricultores exigieron que fueran enviados inspectores gubernamentales a investigar sus acusaciones de que "son estafados por todos".

Las fuentes no dieron más detalles sobre las supuestas estafas pero se cree que podrían referirse a lo que el Gobierno les paga por sus productos o la disponibilidad de tractores, fertilizantes y materiales de construcción.

Hubo tirantez recientemente en las relaciones en-

—Favor pase a la página 13.

## Nuevas Esperanzas para Liberar a los Rehenes

LONDRES, enero 6 (UPI).— El Ayatollah Ruhollah Khomeini aceptó la sugerencia de que Argelia sirva de garante en una solución a la cuestión de los rehenes, dijo hoy el Primer Ministro iraní, Mohammad Ali Rajai, en declaraciones difundidas por televisión, informaron fuentes iraníes.

Khomeini y Rajai se reunieron hoy para discutir la última respuesta de Washington para la liberación de los rehenes estadounidenses, cautivos desde el 4 de noviembre de 1979.

El Primer Ministro no dio detalles de lo que dijo

Khomeini, pero esta declaración indica que Irán posiblemente de una respuesta a la nota de Washington, traída el viernes por intermediarios argelinos.

Fuentes iraníes, llamadas telefónicamente desde Londres, dijeron que esta aceptación de Khomeini a la oferta de Argelia, de servir de garante, puede ayudar a superar el estancamiento en las negociaciones.

El problema surgió cuando Irán exigió que Estados Unidos depositase 24,000 millones de dólares

—Favor pase a la página 25.

# Crisis C.A. Discutirán de Nuevo Reagan-López P.

MEXICO, D.F., enero 6 (AP).— El Canciller Jorge Castañeda dijo que los Presidentes Ronald Reagan y José López Portillo, acordaron entrevistarse nuevamente para examinar a fondo la situación en Centro América, pero mientras tanto "rometieron consultarse si surgirían desarrollos importantes" en esa región.

Castañeda, que comentó la entrevista entre el Presidente electo de los Estados Unidos con el Presidente mexicano en la frontera, usó inicialmente el término "mecanismo de consulta entre los dos Gobiernos", pero se rectificó cuando un periodista le preguntó si eso no significaba "intervención".

"No, no se piensa en términos de un mecanismo de consulta que pudiera representar una intervención en los asuntos de esos países", respondió el Canciller durante una conferencia de prensa en su residencia al regreso de Ciudad Juárez, donde se realizó ayer la reunión presidencial.

El Canciller dijo que la política internacional de este país es muy celosa de la no intervención en asun-

tos internos de otros, pero señaló que es "operante" el acuerdo de consultas entre Reagan y López Portillo.

"Obviamente, el hecho de consultar entre sí quizás no para dar una solución, pero por lo menos para ver cuál es la dimensión internacional de esos problemas; no los aspectos internos, sino su dimensión internacional, consul-

—Favor pase a la página 13.

## Crisis Económica en E.U. es Grave Afirma Reagan

WASHINGTON, enero 6 (EFE). La administración Reagan llegó a la conclusión de que la situación económica estadounidense está tan deteriorada que va a ser imposible que el nuevo presidente cumpla sus promesas económicas electorales.

En los Estados Unidos, como en tantas otras partes, es una tradición repetida cada cuatro años que, una vez alcanzado el poder, los dirigentes sean incapaces de llevar a la práctica los compromisos contraídos como candida-

tos. Pero nunca nadie había tenido que tirar la toalla

tan pronto como Ronald Reagan, y la culpa la tiene el deteriorado estado de la economía estadounidense.

Ronald Reagan, durante su campaña electoral, prometió a la nación que reduciría sustancialmente los impuestos, y que al mismo tiempo haría aumentar dramáticamente el presupuesto de defensa.

Tal y como anticiparon numerosos críticos, tanto demócratas como independientes, los hombres de Ronald Reagan han estimado que la puesta en práctica de ambas ideas elevaría el déficit del pre-

—Favor pase a la página 25.

## Irán Inicia Ofensiva Contra Tropas de Iraq

BEIRUT, enero 6 (AP).— Millones de iraníes subieron hoy a los techos de casas y edificios para orar por la victoria final de su ejército, empujados en una contraofensiva contra las fuerzas iraquesas, para expulsarlas del territorio que han conquistado en la guerra, informó Radio Teherán, en una transmisión captada aquí.

"Alá es grande", corearon los iraníes en sus oraciones de 15 minutos en Teherán, al tiempo que tanques y soldados de su infantería, respaldados por bombarderos, acometían el segundo día de

su contraofensiva, de acuerdo con la transmisión.

Los medios informativos de Irak controlados por el Gobierno ridiculizaron las versiones de la contraofensiva iraní procedentes de Teherán, que tildaron de mito, pero los comunicados del comando iraqués en Bagdad aludieron a "intentos enemigos por hostilizar nuestras líneas de avanzada" en la Provincia del Khuzestan en el suroeste de Irán y al pie de las Montañas Zagros en el oeste.

Según afirma Irán, dos

—Favor pase a la página 33.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**CRUCERO SOVIETICO.**— Londres, enero 6. Vista del moderno crucero soviético Kirov, durante maniobras de prueba en el Báltico. El crucero tiene unos 250 metros de largo, desplaza 32,000 toneladas y —aparte de los portaviones— es la mayor nave de guerra construida por cualquier país en los últimos 30 años.

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 6 (UPI).— El índice Industrial Dow Jones ganó hoy 12.03 puntos para cerrar en 1,004.69, su más alto nivel en más de cuatro años en el Mercado de Valores de Nueva York. Las transacciones fueron numerosas.

Dow cerró con el nivel más alto desde el 27 de septiembre de 1976 cuando llegó a 1,013.13, antes de que Jimmy Carter derrotara a Jerry Ford por la Presidencia de Estados

—Favor pase a la página 32.

## Grecia Ingresará a la OIC

LONDRES, enero 6 (AP).— La Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC), decidió hoy recomendar la aceptación de la solicitud griega de ingreso en la Organización, que controla el Pacto cafetalero mundial.

Se pedirá la urgente aprobación por correo de la solicitud y un vocero de la OIC dijo que quedará ultimada para el 16 de enero. El Acuerdo de la Junta de recomendar a Grecia como miembro de la OIC fue unánime y el voto por correo será similar, dije-

—Favor pase a la página 11.

## Brasil Aumenta Exportaciones de Café

RIO DE JANEIRO, enero 6 (AP).— Brasil aumentó sus exportaciones de café de 12 millones de sacos en 1979 a 15,200 millones el año pasado, informó el Instituto

—Favor pase a la página 13.



GABINETE CON KHOMEINI.— Teherán, Irán, enero 6. El Primer Ministro iraní Mohammed Ali Rajai (sentado en el centro, en segundo plano, de bigotes, con saco y corbata), aparece en una reunión con el Ayatollah Ruhollah Khomeini (sentado, atrás), y el Gabinete en Teherán.